

Aragón-Info, lunes 19 de mayo del 2.003

Actúa en la calle y con tu objeción:

Desarma tus impuestos, desobedece a las guerras.

Este sábado 17 de mayo (el 15, como todos los años se celebró el Día Internacional de la Objeción de Conciencia) se ha realizado en Zaragoza un acto de denuncia contra el gasto militar y por la Objeción Fiscal. Porque es la hora de la conciencia, infórmate sobre las actuales modalidades de objeción fiscal en <http://www.nodo50.org/objecionfiscal> (merece la pena echarle un vistazo: hay alguna modalidad nueva que seguro que facilita a más de un@ dar un paso adelante para apoyar la campaña).

Alrededor de medio centenar de personas han representado simbólicamente la unión entre el gasto militar y el pago de impuestos poblando la zaragozana plaza de Aragón, sede del edificio de la antigua capitania, de siluetas de bombas cubiertas de billetes que han hecho caer sobre el suelo, al tiempo que sonaba una sirena de alarma. La plaza también ha sido decorada con carteles con las leyendas "Nunca la Guerra, no con nuestro dinero: Objeción Fiscal al Gasto Militar" junto a una impactante pistola automática y "Gasto Militar Criminal, Guerra No" sobre el logo del euro formado por dos fusiles.

Con la absurda presencia de una furgoneta de la policía nacional repleta de antidisturbios delante del edificio militar y otras tres y un coche zeta en una calle adyacente, l@s participantes en el acto han desplegado también entre los árboles carteles que advertían cada uno sobre parecidas disyuntivas: derecho a la vivienda... o más gasto militar; educación pública de calidad... o más gasto militar; sanidad pública universal... o más gasto militar; trabajo digno para tod@s... o más gasto militar; pensiones... o más gasto militar; paz, solidaridad, y cooperación... o más gasto militar; justicia social... o más gasto militar; defensa del medio ambiente... o más gasto militar. Una pancarta blanca remataba el mensaje: "No al ejército, sí al empleo social. Gastos militares para fines sociales".

Durante el acto, convocado por el Colectivo de Objeción y Antimilitarismo-Alternativa Antimilitarista.MOC y apoyado por la Asamblea Ciudadana contra la Guerra, se han repartido folletos de Objeción Fiscal, dándose por terminado tras la lectura del texto que reproducimos a continuación.

**DESOBEDECE A LAS GUERRAS** en tu declaración de la renta.

El recurso a la ley del más fuerte nunca soluciona los graves problemas injusticia a que se enfrenta la humanidad, tan sólo los congela y perpetúa, agravándolos. Además, este recurso a la brutalidad que se disfraza de ayuda humanitaria, de lucha antiterrorista o de defensa de la libertad y la democracia no sirve más que a intereses de multinacionales sedientas de beneficios, cueste la sangre que cueste. Esto es así desde mucho antes de la guerra de Irak que, en su expresión más dramática, ha terminado y ha movilizad las conciencias de la llamada opinión pública como nunca antes otra guerra había hecho.

Algo profundo, en efecto, parece estar cambiando la mentalidad de la gente en el rechazo a las guerras. Pero ese cambio no puede estrellarse contra el muro de la impotencia. Ha llegado la hora de construir alternativas. Desde la desobediencia a la prepotencia de nuestros gobiernos, supuestamente democráticos por permitirnos votarles cada cuatro años, podemos prevenir las guerras. Y es que quien obedece mantiene al que manda. Es el momento de exigir con firmeza que sea respetado el derecho a la objeción de conciencia también en lo referente al pago de los impuestos como forma de rechazo a la guerra y a sus preparativos.

**15 DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL** de la Objeción de Conciencia

De la misma forma que se conquistó el derecho a la objeción de conciencia al servicio militar (a no hacer la mili por motivos de conciencia) y que la insumisión forzó el final precipitado de la mili, acabando con la vocación militar que hace fracasar al "ejército profesional", también es posible conquistar nuestro derecho a no contribuir económicamente en el mantenimiento y expansión de los ejércitos y las guerras.

Esta alternativa es la que plantea la Objeción a los Gastos Militares. Si nunca se nos ha consultado sobre las guerras que organizan, ¿por qué vamos a consultarles nosotr@s sobre nuestro rechazo a sus impuestos de guerra? No podemos ignorar por más tiempo nuestra responsabilidad en la preparación de las guerras a través de los impuestos dirigidos a financiar ejércitos que pagamos un año tras otro.

**COLECTIVO DE OBJECIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC**

C/ Cantín y Gamboa, nº26, locales, 50002 Zaragoza

Tel. y fax: 976 398 457 (los lunes, a partir de las 20,30 horas)

Apdo. Correos 1286. 50080 Zaragoza;

correo-e.: mambro@unizar.es  
En Radio Topo: "Mambro", los jueves de 22h a 23h en el 102.5 FM.

@@

**AMPLIA VARIEDAD DE POSICIONES EN EL DEBATE ELECTORAL SOBRE LAS REIVINDICACIONES DE lesbianas, gais, transexuales y bisexuales**

El colectivo Towanda convocó el pasado jueves 15 a un debate público a los partidos que presentan candidaturas a las elecciones autonómicas y locales en Aragón, a fin de conocer sus posiciones o propuestas sobre las reivindicaciones de lesbianas, gais, transexuales y bisexuales.

La cuestión de la igualdad de derechos para lesbianas, gais, transexuales y bisexuales sigue considerándose un tema minoritario que algunos partidos se resisten a tratar en publico, cuando afecta directamente a un 10% de la población y de forma indirecta a toda la sociedad, familias, amistades, compañer@s de trabajo. Además concierne directamente a principios fundamentales en una sociedad que se dice democrática, como son los Derechos Humanos, la Igualdad o las Libertades.

Sin embargo, el tratamiento del tema en la campaña electoral sigue siendo por parte de algunos partidos ambiguo, superficial o contradictorio cuando no inexistente; y existen enormes diferencias al respecto entre unos y otros programas electorales.

En este sentido, organizaciones como Towanda hemos pedido públicamente a lesbianas, gais, transexuales y bisexuales que nieguen su voto a aquellos partidos cuy@s candidat@s no se comprometan a, durante la próxima legislatura:

- 1 Desarrollar en CCAA y Ayuntamientos cuantas iniciativas legislativas y reglamentarias les permita su nivel competencial para equiparar a lesbianas, gais, transexuales y bisexuales al resto de la población en todos los ámbitos incluida la adopción.
- 2 Promover o apoyar institucionalmente al mismo tiempo las iniciativas legislativas estatales a tal fin: plena equiparación legal (incluido matrimonio civil y adopción), eliminación de toda otra discriminación en todos los ámbitos legislativos y/ o reglamentarios y asignación de género legal de acuerdo a los deseos de cada persona, sin necesidad de intervención quirúrgica.
- 3 Incluir en las prestaciones de los Servicios Públicos de Salud las necesidades de la población transexual, incluyendo gratuitamente la intervención para cambio de sexo para quienes lo deseen.

Este reconocimiento legal de la igualdad no es la única reivindicación para que la plena igualdad social, laboral, educativa, mediática. real, en suma, llegue a todos los rincones: cuestiones como la implantación de efectivas políticas antidiscriminatorias, la consecución de una educación sin discriminaciones explícitas ni implícitas o las políticas de salud darán una medida adicional y diferenciadora de la efectiva implicación de cada partido. Pero sí son unos mínimos democráticos exigibles a todos ellos.

Ante todo esto, el Colectivo Towanda planteó semanas antes del inicio de la campaña electoral un debate con los partidos en Aragón, ante lo cual hemos obtenido respuestas muy diferentes:

El PAR, tras repetidas gestiones y visitas a su sede, no se ha dignado a acudir.

El PSOE, tras igualmente repetidas visitas confirmó su asistencia pero finalmente no apareció. Durante el debate, l@s asistentes criticaron las posiciones a veces vacilantes y otras abiertamente contrarias a las demandas de lesbianas, gais, transexuales y bisexuales de este partido durante muchos años.

Por el PP, la candidata Ruth Bravo mantuvo la conocida posición de su partido de ignorar absolutamente todas las demandas de la sociedad respecto a lesbianas, gais, transexuales y bisexuales.

Pedro Lobera, de CHA, y Juan Carlos Galtier de IU, ambos candidatos a Cortes, mostraron los programas específicos que sus formaciones han desarrollado al respecto recogiendo las principales demandas de lesbianas, gais, transexuales y bisexuales, enumeraron las iniciativas que para su consecución han venido realizando, y adquirieron compromisos de complementarlas con propuestas lanzadas por el colectivo Towanda.

@@



La falta de recursos educativos, el nivel de la enseñanza (como el de hace un siglo en el Estado Español) y sobre todo la falta de iniciativa y una autoestima bajísima, unido a una falta total de expectativas pone la senda muy difícil para est@s niñ@s y jóvenes.

La organización GUARUMA, Jóvenes Hondureñas/os por el Desarrollo Educativo, es responsable del proyecto Jóvenes Fotógraf@s Pico Bonito que funciona en cuatro comunidades rurales del Norte de Honduras y en la ciudad de La Ceiba, todas en el entorno del inmenso Parque Nacional de Pico Bonito, desde hace cuatro años. Este proyecto trabaja en fomento de la autoestima por medios creativos con un cuádruple enfoque: Género, Desarrollo Comunitario, Medio Ambiente y Desarrollo Educativo.

El proyecto apuesta por la fotografía, para fomentar la autoestima y el desarrollo personal de sus beneficiari@s, desarrollando un trabajo a largo plazo en el que se imparten asimismo enseñanzas complementarias y se acompaña a l@s niñ@s en su proceso educativo, formándoles para que sean futuros educadores/as. A día de hoy ya son cuatro l@s beneficiar@s originales del proyecto que imparten clases a sus compañer@s y dos más gestionan un aula de naturaleza interactiva donde se realizan actividades para otr@s niñ@s. Ya son 120 l@s beneficiari@s y se espera continuar ampliando el proyecto.

Pero, claro, los proyectos educativos no son “rentables” para la cooperación oficial y es por ello que el sostenimiento económico del mismo siempre es difícil, sosteniéndose el proyecto con un presupuesto para el 2003/2004 de 29.300 dólares.

Pero no es el objetivo de este correo pedir dinero, sino materiales.

Los materiales fotográficos son muy difíciles de conseguir en Centroamérica y siempre a precios exorbitantes, así como todo tipo de materiales pedagógicos sobre los temas que incumben al proyecto, asimismo enviarlos es bastante costoso.

Pero, debido al envío de un container del MPDL al puerto hondureño de Puerto Cortés, en estos momentos tenemos la posibilidad de enviar los materiales necesarios de forma totalmente gratuita a Honduras.

#### NECESITAMOS:

Cualquier tipo de material fotográfico. Muy especialmente, ampliadoras (por muy viejas que sean), bandejas, pinzas, rollos de color y b/n y químicos para revelado siempre que sean en polvo.

Material medioambiental de todo tipo, muy especialmente actividades.

Material sobre género.

Material pedagógico para enseñar informática.

Este material lo podéis dejar en La Vía Láctea o bien previamente ponerlos en contacto conmigo en el e-mail: marshal@sindominio.net

Perdonad el rollo si no os interesaba y muchas gracias anticipadamente.

José Manuel  
(ex-educador del proyecto Jóvenes Fotógraf@s Pico Bonito)

@@

#### PRESENTACIÓN ZINE PIHOSA

EL ATRACADOR (lunes de 8 a 9 en Radio Topo 102.5 FM) Presenta:

CONCIERTO PRESENTACIÓN zine “THE PIOHOSA´S” N° 12 (Fanzine relativamente Hc)

Dos bandas desde Alcalá de Henares (Guadalajara)  
KEPCHOOP (Noschool hardcore.Un cruce entre 7 secons,propagandi y Sick of it all)  
GATO APLASTADO (HC-Crust en Castellano)  
Ambos grupos con Cd en el sello TPZ www.tpzshitrecordings.cjb.net

VIERNES 23 MAYO  
8.30 TARDE (Será puntual)  
SALA ARREBATO (C.S.A. Eduardo Langarita)  
c/Palafox 28  
(B° La Madalena)  
ZARAGOZA

ENTRADA+FANZINE+CD RECOPIULATORIO 4 EUROS

Te esperamos... Corre la voz como consideres oportuno (Radio, web, etc)  
Reenvía este mail a tus amistades... Gracias anticipadas....SALUD, ANARQUISMO, HARDCORE

@@

CONFERENCIA: "Presentación de Augustux y del software libre"

PONENTE: David Charro Ripa  
Socio de Zaralinux  
Desarrollador de Augustux  
Técnico informático de la Universidad de Zaragoza

Augustux es una distribución de GNU/Linux desarrollada por voluntarios aragoneses a través de la asociación Zaralinux.

Sus características son: entorno amigable, se ejecuta desde cderrón y no necesita instalación, en caso que se instale, su instalación es muy sencilla. Y sobre todo, es Software Libre

CONFERENCIA: "De las fiestas del código a portada de Wired"

PONENTE: Fernando Vicente Lorente  
Socio de Zaralinux  
Documentador de Augustux  
Administrador de sistemas de Teramind

El modelo de desarrollo de Augustux es un tanto diferente a los antiguos modelos de producción, basándose en las 'code-partys' o fiestas del código, en la programación distribuida y en la comunicación telemática. Así mismo, el plan de márketing que ha seguido Augustux, a conseguido, sin gastar dinero en publicidad, ser portada de Wired gracias, una vez más, a Internet.

PRESENTA Y MODERA: Alberto Lafuente Féliz  
Catedrático de comercialización e investigación de mercados de la Universidad de Zaragoza Miembro del consejo editorial de Expansión.

ORGANIZA: Grupo DIEZ (<http://diez.unizar.es/>) y Zaralinux (<http://www.zaralinux.org/>)

LUGAR: Salón de actos de la Facultad de Económicas.

FECHA y HORA: 20 de mayo a las 19:00 horas.

Entrada libre

Augustux | <http://www.augustux.org>  
Zaralinux | <http://www.zaralinux.org>

Augustux, la distribución aragonesa de GNU/Linux